



Nantes, le 15 octobre 2021

Grève perlée chez Voyages Quérard : la Région lance un appel aux syndicats et à la direction dans l'intérêt des familles et des usagers

Depuis plusieurs semaines, des salariés de l'entreprise de transport Voyages Quérard, à Saint-Herblain, reconduisent une grève perlée : chaque vendredi à partir de 12h, plusieurs services de transport scolaire et de lignes régulières ne sont pas assurés. L'impact de ce mouvement social est particulièrement préjudiciable pour les familles concernées.

Il est aujourd'hui urgent que les syndicats et les dirigeants de l'entreprise reviennent à des conditions de dialogue responsables afin de sortir de ce conflit qui pèse lourdement sur l'organisation des familles.

Même si nous avons réussi à obtenir qu'une rotation partielle soit faite sur les services impactés d'une semaine à l'autre, une solution pérenne doit être apportée. J'en appelle au sens de l'intérêt général des deux parties. A l'heure où 400 emplois de conducteur de car sont à pourvoir dans les Pays de la Loire, un tel mouvement de grève ne peut perdurer.

Roch Brancour
Vice-président en charge des infrastructures, des transports et mobilités durables

Contact presse : **Sophie FERGER** - sophie.ferger@paysdelaloire.fr – 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97

